

Concurso del Dagma para encontrar los árboles notables de Cali

En busca del patrimonio natural y cultural estarán los caleños que postularán los árboles que consideren más representativos



Foto por Martha Bocanegra

#Cali

#Árboles

#Valle del Cauca

#Flora

#Medio ambiente

Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | CALI | 16/11/2016 -

El Departamento Administrativo de Gestión del Medio Ambiente, Dagma, puso en marcha una iniciativa para recuperar árboles notables, cuyas especies tengan características especiales por su tamaño, edad, historia, ubicación y por el aspecto propio de su morfología.

Según el POT de Cali, anteriormente se consideraba que todos los Samanes y Palmas de la ciudad eran notables, sin embargo, para la directora de Arborización del Dagma, Ana Carolina Castro, no todos son notables porque no reúnen las características.

Indicó la ingeniera que “un ejemplo de ello son las Palmas que se encuentran en la Plaza de Caycedo por cuanto estas están en un sitio emblemático y de patrimonio histórico”.

Hasta el momento, han logrado identificar 289 especies notables, que serán presentadas oficialmente el 20 de diciembre, una vez haya culminado el concurso donde los ciudadanos podrán postular sus árboles notables.

Al finalizar, el concurso a estas especies insignes se les hará la instalación de una señalética especial y la adecuación de los espacios que rodean el hábitat de cada uno.

Los ciudadanos que quieran participar pueden ingresar a la página de Facebook del Dagma o pueden postular su árbol a través de la página web

www.cali.gov.co/dagma/